



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE pour diffusion immédiate

### **Protection des trois grandes îles Sortie prochaine du rapport de l'étude de la pertinence écologique de protéger les îles de l'archipel Saint-François**

**Laval, le 10 juin 2011.** L'organisme *Sauvons nos trois grandes îles (de la rivière des Mille Îles)* vous informe que le rapport de l'étude de la pertinence écologique de protéger les îles Saint-Joseph, aux Vaches et Saint-Pierre de l'archipel Saint-François sera bientôt disponible.

Cette étude environnementale, réalisée par l'organisme *Éco-Nature* à la demande de *Sauvons nos trois grandes îles en juin 2009*, résulte du partenariat unissant les députés libéraux provinciaux de Laval et *Sauvons nos trois grandes îles*.

L'étude de la pertinence écologique de protéger les trois grandes îles, réalisée par des experts d'Éco-Nature, et grâce au soutien financier du ministère du *Développement durable, de l'Environnement et des Parcs (MDDEP)* dans le cadre de son programme *Partenaires pour la nature*, nous a été remis en juillet 2010.

Une conférence de presse, prévue pour le mois de septembre prochain, nous permettra d'informer tous les intervenants et les citoyens intéressés à la protection des trois grandes îles situées sur le territoire de Laval.

*Sauvons nos trois grandes îles* espère que cette étude saura éclairer nos élus municipaux et provinciaux sur la valeur des îles et de leur environnement aquatique, ainsi que sur l'importance de les protéger. Quant aux 41 164 signataires de la pétition qui fut présentée à l'Assemblée nationale le 12 mai 2010, ils souhaitent recevoir une réponse positive rapide aux demandes de la pétition.

-30-

#### **Pour information:**

Huguette Larochelle  
présidente

[hupila@hotmail.com](mailto:hupila@hotmail.com)

[www.sauvonsnostroisgrandesiles.com](http://www.sauvonsnostroisgrandesiles.com)